

いつもご利用ありがとうございます。

朝夕の風に秋の涼しさを感じる今日この頃、皆様いかがお過ごしでしょうか。日中はまだまだ気温の高い日が続きます、油断せずに水分補給や温度調節を心掛けて行きたいですね。

デイサービス暖談では、皆様に楽しんで頂けるよう、毎月の行事やイベントを計画しています。今回は行事の様子をお伝えします。

夏と言えば…『海』『花火』『夏祭り』を思い浮かべる方が多いのではないのでしょうか？コロナ禍で中止されていた夏祭りや花火大会も、今年は各地で開催されているようです。皆様に少しでも夏の雰囲気味わって頂けるよう、8月は「暖談夏祭り」を行いました。

職員手作りのお神輿登場！
皆様に担いで頂き
記念撮影をしました📷

バイキング形式で
屋台風のおやつを準備しました。
皆様色々迷いながら
たくさん召し上がられました🍴



レクリエーション ～金魚つり～



金魚すくいならぬ、『金魚つり』
職員と利用者様で作った
お手製の可愛い(?)金魚を
真剣に釣り上げておられました。



高得点を狙い
穴の空いた的に勢いよく
ボールを投げておられました!



高得点を狙え!

～ストラックアウト～

今月の壁絵作り ～ぶどうとコスモス畑～

